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Межфракционная рабочая группа работает над поправками в 

пенсионное законодательство   

                    Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО 10.09.2018 

 

        В Законодательном Собрании автономного округа под руководством 

спикера окружного парламента Сергея Ямкина прошло заседание 

межфракционной рабочей группы по обсуждению поправок в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации по вопросам назначения и 

выплаты пенсий и дополнительных мер по сохранению региональных 

социальных гарантий гражданам, в отношении которых предусматривается 

поэтапное повышение пенсионного возраста. 

        Профильным комитетом окружного парламента подготовлены поправки 

к проекту федерального закона, сформулированные с учетом предложений 

депутатов, а также отдельных фракций. Они касаются условий выхода на 

пенсию в зависимости от наличия значительного страхового стажа работы в 

районах Крайнего Севера и учета в страховом стаже периодов получения 

профессионального образования. 

         Также, по словам участников заседания рабочей группы, стоит задача 

своевременно скорректировать региональное законодательство с учетом 

предстоящих изменений в части сохранения мер социальной поддержки и 

налоговых льгот отдельным категориям граждан. В Законодательное 

Собрание автономного округа уже внесен законопроект, 

предусматривающий изменения десяти базовых региональных законов в 

сфере ЖКХ, образования, здравоохранения, социального обеспечения и др. 

По итогам обсуждения принято решение совместно их доработать с учетом 

предложений депутатских фракций.          

 

Инициируется административная  ответственность за опасные  селфи      

                    Московская городская  Дума 11.09.2018 

 

         В Мосгордуме планируют выступить с федеральной законодательной 

инициативой о введении административной ответственности за опасные 

селфи. Об этом заявила председатель комиссии МГД по безопасности Инна 

Святенко, выступая на первом пленарном заседании осенней сессии 

Государственной Думы РФ.  



        В ходе пленарного заседания Госдумы РФ принято решение создать 

рабочую группу для доработки внесенного депутатами Московской 

городской Думы федерального законопроекта «О внесении изменений в 

Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях», 

предусматривающего увеличение штрафов и введение административного 

ареста за «зацепинг». В состав рабочей группы войдут представители всех 

думских партий. В целом коллеги из федерального парламента 

поддерживают усиление ответственности за экстремальный проезд на 

общественном транспорте. Однако необходимо внести в документ 

технические и нормативные правки. 

        «Также мы обсудили перспективы еще одной федеральной 

законодательной инициативы столичного парламента – о введении 

административной ответственности за опасные селфи. Это явление 

беспокоит не только Москву, но и многие другие регионы страны. Например, 

речь идет о руферах, ради красивых кадров залезающих на крыши высоток, о 

любителях опасных селфи на мостах, башенных кранах и во всех прочих 

экстремальных местах. Мы уверены, что за все подобные «подвиги» 

необходимо также вводить административную ответственность», – заявила 

парламентарий.  

 

Депутаты обсудили проблемы дольщиков и промышленной политики      

                    Саратовская областная Дума 11.09.2018 

 

        Под председательством Владимира Капкаева состоялось заседание 

рабочей группы по бюджету, налогам, экономической и инвестиционной 

политике, промышленности, собственности и предпринимательству.  

        Депутат Леонид Писной вышел с законодательной инициативой 

по внесению в Государственную Думу ФС РФ проекта федерального закона 

«О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации». Документом предлагается упростить процедуру расторжения 

соглашений между участниками долевого строительства многоквартирных 

домов и строительными компаниями, признанными банкротами. В настоящее 

время без суда прекратить договорные отношения невозможно. Новый 

законопроект, в случае его принятия, даст дольщикам такое право, что, 

в свою очередь ускорит процесс достройки и ввода в эксплуатацию 

проблемных домов.   

        Широкое обсуждение вызвал проект изменений в ЗСО 

«О промышленной политике». Депутат Максим Шихалов пояснил, что 

необходимо разработать и утвердить целевые показатели эффективности 

финансовой поддержки субъектов деятельности в сфере промышленности 



за счет средств, поступающих из областного бюджета для региональных 

фондов развития промышленности. Также законопроект предоставляет 

региональным фондам развития промышленности выступать участниками 

синдиката кредиторов. 

        Депутаты отметили, что такой закон даст возможность не только 

оказывать поддержку предприятиям, но и оценивать эффективность работы 

органов исполнительной власти региона. 

 

В регионе утвердят порядок создания природных парков     

                    Калининградская областная Дума 11.09.2018 

 

       Председатель областной Думы Марина Оргеева приняла участие в 

заседании областного Правительства. В ходе заседания региональный 

министр природных ресурсов и экологии Олег Ступин представил 

законопроект, в соответствии с которым в регионе планируется утвердить 

порядок создания природных парков, памятников природы и 

государственных заказников. 

         Проектом уточняется перечень необходимых документов, сроки и 

порядок рассмотрения процессов создания, реорганизации и упразднения 

особо охраняемых природных территорий регионального значения – 

природных парков, аллей, памятников природы и государственных 

заказников. Инициаторами этого процесса могут выступать органы власти, 

муниципальные образования, общественные организации, юридические лица 

и граждане. 

        «Принятие законопроекта позволит создать для общественных 

экологических объединений и граждан четкий регламент внесения инициатив 

по созданию, реорганизации и упразднению особо охраняемых природных 

территорий», – отметил Олег Ступин. 

        В Калининградской области планируется создать шесть особо 

охраняемых природных территорий регионального значения. Охранный 

статус присвоят двум аллеям дуба черешчатого в Нестеровском районе. В 

Калининграде памятниками природы станут два вековых дерева. Статус 

государственного природного заказника получит Балтийская коса. Огромный 

валун на вершине горы «Дозор» в природном парке «Виштынецкий» также 

получит охранный статус геологического профиля. 

 

Заседание рабочей группы по мониторингу закона «О мерах социальной 

поддержки многодетных семей»   

                    Законодательное Собрание Нижегородской области 12.09.2018 

 

        В  Автозаводском районе Нижнего Новгорода состоялось заседание 

рабочей группы комитета Законодательного Собрания Нижегородской 

области по социальным вопросам по мониторингу правоприменения закона 



"О мерах социальной поддержки многодетных семей". Провел выездное 

заседание председатель комитета Надир Хафизов. 

        В состав экспертно-аналитической группы вошли депутаты и 

сотрудники аппарата областного парламента, представители правительства 

области, Научно-консультативного совета при Законодательном Собрании, 

контрольно-счетной палаты, аппарата Уполномоченного по правам ребенка, 

прокуратуры региона, Министерства юстиции, Молодежного парламента, 

Ассоциации молодежных семей области и других общественных 

объединений.   

         В Автозаводском районе Нижнего Новгорода  проживают 1 748 

многодетных семей, в том числе с 3 детьми – 1 522 семьи, с 4 и более детьми 

– 226 семей. В многодетных семьях – 5 530 детей. 

        В ходе заседания было высказано предложение упростить процедуру 

сбора документов для оформления льгот многодетной семье. Все 

предложения, поступившие в рамках мониторинга закона, будут обобщены и 

систематизированы. В дальнейшем они станут основой для внесения 

изменений в действующий документ. 

 

Платная медицина: проблемы и перспективы       

                    Законодательное Собрание Оренбургской области  12.09.2018 

 

        Оказание платных медицинских услуг в Оренбуржье стало темой 

«круглого стола», инициатором которого выступил комитет 

Законодательного Собрания по здравоохранению.  

Высказаны  предложения о необходимости закрепления ответственности 

пациентов за недостоверные сведения о состоянии здоровья, 

предоставляемые частным медицинским учреждениям. Прозвучала 

инициатива установить действенный контроль за тарифами на платные 

услуги, что позволит обеспечить их доступность более широкому кругу 

оренбуржцев. 

Отдельное внимание на заседании было уделено работе страховых 

представителей, обеспечивающих индивидуальное сопровождение при 

оказании медицинской помощи, предусмотренной законодательством. 

По итогам «круглого стола» выработан ряд рекомендаций в адрес 

профильного регионального министерства, Территориального фонда 

обязательного медицинского страхования Оренбургской области. 

Предложено усовершенствовать методику расчета тарифов на медицинские 

услуги, обеспечить равные условия по очередности, качеству лечения и 

уходу между пациентами, получающими медицинскую помощь по полису 



ОМС, и пациентами, которые обслуживаются по добровольному 

медицинскому страхованию и платным медицинским услугам. 

Рекомендовано также рассмотреть возможность создания центра в 

Республике Казахстан для организации выездных консультаций врачами 

Оренбургской области. 

 

«Единая Россия» выдвинет Ирину Рукавишникову на пост сенатора        

                    Законодательное Собрание Ростовской области  12.09.2018 

 

        Ростовский Региональный Политсовет партии «Единая Россия» 

предложил кандидатуру Ирины Рукавишниковой на должность члена Совета 

Федерации – представителя от Законодательного Собрания Ростовской 

области. Соответствующее решение было принято 12 сентября. 

        Исходя из решения регионального политсовета партии, фракция 

«Единая Россия» внесет кандидатуру действующего депутата, заместителя 

Председателя донского парламента – председателя комитета по 

законодательству, государственному строительству и правопорядку Ирины 

Рукавишниковой на первом заседании Законодательного Собрания 

Ростовской области шестого созыва.  

        В результате голосования 9 сентября избрана депутатом 

Законодательного Собрания Ростовской области шестого созыва как лидер 

Аксайской региональной группы № 18 партии «Единая Россия». 

 

Законодательные проблемы здравоохранения завтрашнего дня         

                    Законодательное Собрание Новосибирской области  12.09.2018 

 

         В Законодательном собрании Новосибирской области прошли 

общественные слушания на тему «Актуальные задачи и проблемы оказания 

высокотехнологичной медицинской помощи». В диалоге приняли участие 

представители регионального Минздрава, депутаты Законодательного 

собрания Новосибирской области, руководители медицинских предприятий 

региона, эксперты. 

       Проблемы практической реализации Федерального закона №44 о 

госзакупках стали главным предметом обсуждения участников 

общественных слушаний. С основным докладом выступила Дарья Сандер, 

начальник отдела материально-технического обеспечения Национального 

медицинского исследовательского центра имени академика Евгения 

Мешалкина. Поскольку по Федеральному закону №44 единственным 

критерием для проведения закупки остается цена, зачастую закупаются 

некачественные расходные материалы: «Стерильные халаты для 

операционного блока были поставлены очень низкого качества, – рассказала 



Дарья Сандер. – Перчатки рвались при надевании. Казалось бы, такие 

недорогостоящие и повседневные расходные материалы, однако, в 

отсутствие стерильных халатов и перчаток мы просто не можем отправить 

хирурга в операционную».  

        Был приведен еще один пример: компания, которая по торгам выиграла 

право обслуживать систему охлаждения томографов, перестала выполнять 

свои обязанности. И медикам пришлось охлаждать томографы водой, что 

станет просто недопустимо зимой. Контракт на обслуживание томографа 

стоимостью несколько сотен миллионов рублей стоит миллион рублей, а 

значит и санкции совсем незначительные.  

        В семь раз увеличилось количество самих контрактов на закупку 

медицинских препаратов и расходные материалов. Клинике пришлось 

увеличивать штат людей, которые занимаются закупками.  

         В свою очередь, Валерий Черных, директор Новосибирского филиала 

«МНТК «Микрохирургия глаза» имени академика Святослава Федорова 

призвал законодателей бороться с недобросовестными поставщиками. Ведь 

пациентам порой сложно объяснить, что виноваты вовсе не всегда только 

врачи.  

        В том, что проблемы с применением Федерального закона №44 у 

руководителей медицинских учреждений есть, уверен и депутат 

Законодательного собрания Александр Караськов. «Федеральный закон № 

44, по большому счету, определил минимизацию цены, – отметил 

законодатель. – Но реально выполнить эти задачи, используя только ФЗ-44 

практически невозможно».  

         Итоги обсуждения подвел вице-спикер Законодательного собрания 

региона Андрей Панферов. «Трудности, которые сейчас возникли на 

определенных этапах развития здравоохранения области, заботят депутатов, 

– отметил вице-спикер областного парламента. – Это серьезный вопрос. При 

обсуждении вопросов, в том числе на сельских территориях, всегда встает 

вопрос о доступности здравоохранения».  

          В результате предложения, озвученные медиками и экспертами в ходе 

общественных слушаний, депутаты намерены детально рассмотреть в рамках 

профильного комитета.  

 

Сельские труженики получат надбавку к пенсии      

                    Тюменская областная Дума 13.09.2018 

 

        Селяне, проработавшие в АПК более 30 лет, будут получать 

фиксированную надбавку к пенсии. Это отметил замглавы комитета по 

аграрным вопросам и земельным отношениям Юрий Конев, комментируя 

принятия новой пенсионной реформы.  

         По словам Конева, один из важных моментов – пенсии жителям 

сельских территорий. «Глава страны предложил на 25% увеличить пенсии 



аграриям, которые проработали более 30 лет в сельской местности. На мой 

взгляд, это действительно значимо», – считает законодатель. 

         Конев акцентировал внимание на льготах для многодетных семей. «Для 

многодетных матерей будет предусмотрена возможность досрочного выхода 

на пенсию. Исходя из заявления президента, женщины с тремя детьми смогут 

выйти на пенсию на три года раньше положенного срока, с четырьмя детьми, 

соответственно, на четыре года. Для тех, кто имеет пять и более детей, есть 

возможность оформить пенсию в 50 лет, как это и было», – уточнил он.  

        По мнению парламентария, еще один немаловажный аспект – 

сохранение действующих льгот для пенсионеров. «Речь идет о тех льготах, 

которые действуют сейчас – проезд в общественном транспорте, налоги на 

имущество, льготы по оплате ЖКХ. Этот вопрос должны рассмотреть 

регионы. Депутаты фракции «Единая Россия» вышли с законодательной 

инициативой и представили в думу законопроект. Мы его рассмотрим на 

ближайшем заседании областного парламента, которое состоится 20 

сентября», – отметил Конев.  

 

Перечень расширят       

                    Белгородская областная Дума 13.09.2018 
 

        В перечень социальных услуг, которые с учётом индивидуальных 

особенностей предоставляются в регионе получателям соцуслуг, планируется 

добавить ещё несколько подпунктов. Это стало известно на совместном 

заседании комитетов Белгородской областной Думы по здравоохранению и 

социальной политике и по культуре и спорту.  

        Первый заместитель начальника департамента здравоохранения и 

социальной защиты населения области – начальник управления соцзащиты 

населения области Елена Батанова представила народным избранникам 

законопроект, вносящий изменения в закон области «О регулировании 

отдельных вопросов организации социального обслуживания в Белгородской 

области».  

         Перечень социально-бытовых услуг в полустационарной и 

стационарной формах соцобслуживания предполагается расширить 

подпунктом «и», который закрепляет такую услугу, как «предоставление 

транспорта для транспортировки в учреждения и организации с целью 

консультирования, лечения, обучения, участия в культурных мероприятиях». 

К услугам в форме социального обслуживания на дому добавляются 

подпункты «л» и «м»: «осуществление помощи по медико-социальной 

адаптации и реабилитации» и «психотерапевтическая помощь». Перечень 

социально-педагогических услуг дополняется пунктами 6 и 7: 

«логопедическая помощь» и «социально-педагогический патронаж».  



        Перечень планируется расширить услугами, которые будут 

предоставляться детям и подросткам с ограниченными возможностями 

здоровья. Это не потребует увеличения расходов бюджета, поскольку 

социальные услуги оказываются областным учреждением 

«Реабилитационный центр для детей и подростков с ограниченными 

возможностями», являются востребованными и дают реабилитационный 

эффект. Ежегодно от 700 до 750 детей-инвалидов и детей с ограниченными 

возможностями здоровья проходят комплексную реабилитацию на его базе.  

         Депутаты двух комитетов рекомендовали облдуме принять 

законопроект в первом чтении и принять закон области. 

 

Депутаты-аграрии – о развитии семеноводства        

                   Орловский областной Совет народных депутатов 13.09.2018 

 

        Депутаты комитета по аграрной политике, природопользованию и 

экологии на своем заседании рекомендовали Президиуму областного Совета 

включить в повестку дня сентябрьского заседания проект постановления 

«Об обращении Орловского областного Совета народных депутатов 

к Правительству РФ по вопросу рассмотрения возможности разработки 

и принятия отдельной государственной программы РФ по развитию отрасли 

семеноводства». 

         Как отметила Татьяна Ерохина, председатель комитета по аграрной 

политике, природопользованию и экологии Орловского областного Совета 

народных депутатов, современное состояние семеноводства, как главного 

фактора увеличения производства растениеводческой продукции, 

в настоящее время не может удовлетворить потребности развития экономики 

страны. 

        «Старение материально-технической базы семеноводства, научно-

исследовательских учреждений, отсутствие необходимой государственной 

поддержки в области селекции и семеноводства, недостаток 

профессиональных кадров, привели к сокращению объёмов работ 

по селекции и производству семян лучших сортов. Для развития 

семеноводства требуется эффективная государственная политика», – 

подчеркивается в обращении.  

 

Готовится к принятию проект закона об экологическом образовании         

                   Законодательное Собрание Еврейской  АО  14.09.2018 

 

        Рабочая группа в парламенте ЕАО рассмотрела поправки в законопроект 

«Об экологическом образовании, просвещении и формировании 

экологической культуры в ЕАО». Он был внесен в июле текущего года 

Амурским бассейновым природоохранным прокурором.  

        «Рекомендуемые поправки призваны уточнить отдельные нормы, 

исключить некоторые, на наш взгляд, излишние пункты и, наоборот, 



конкретизировать, расширить отдельные положения и т.п., – 

прокомментировал итоги рабочей группы председатель аграрного комитета 

Заксобрания Андрей Голубь. – В целом же концепция законопроекта 

сохраняется: в нем даются основные понятия, цели, задачи, принципы, 

экологического образования и просвещения, перечислены полномочия 

органов власти». 

        Рабочая группа рекомендовала сохранить отдельные статьи, 

посвященные непосредственно способам, формам и иным вопросам 

экологического образования и просвещения. Кроме того, в законопроекте 

указывается, что мероприятия в сфере экологического просвещения и 

образования включаются в программы социально-экономического развития 

Еврейской автономии и госпрограммы ЕАО. Соответственно, и 

финансироваться могут через эти программы. 

        Законопроект и поправки к нему будут рассмотрены на очередном 

заседании Законодательного Собрания, которое состоится 21 сентября. 
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